

# CENTENARY

2010. 11. 15

第 59 号

兵庫県立加古川西高等学校



文武両道による人格の形成

1,178人が来校

オープン  
ハイスクール

11月8(月)9(火)の両日にオープンハイスクールがありました。

2日間で千人を超える中学生や保護者が本校を訪れてくれました。これだけ多数の来校をうけて、来年度はさらに良いものにしていかねばならないという思いを強くしています。



まずは全体的な説明から<体育館>

本年度は、運営を生徒会が主体的に行いました。中でも、工夫を凝らした西校紹介ビデオはなかなか好評のようでした。



女子バスケットボール部の見学



廊下から授業見学。教室にも入れます

放課後にはクラブ見学もできます。西校はクラブ

また、説明後の授業見学は、見学場所によって時間の長短があったようですが、西校生徒が熱心に授業を受けている様子を目の当たりにできて、これも好評のようでした。



ブラスバンド部のミニコンサート

ブ活動が盛んな学校だけあって、多数の中学生が帰宅せずに参加していました。食堂前広場でブラスバンド部が行った歓迎ミニコンサートは大変盛況で、大いに盛り上がったようです。

数名の中学生に西校の印象を聞いたところ、異口同音に、生徒会行事やクラブ活動が盛んだということでした。また、授業中の真剣な雰囲気も印象的だったという言葉を聞いて、「文武両道」の面目躍如ということ、ホッと胸をなでおろしました。

## 《速報》

### 陸上部男子駅伝

### 近畿大会出場決定

前号でお伝えしました陸上兵庫駅伝の結果、本校男子が白熱した戦いを制し、見事6位に入賞しました。その結果近畿大会への出場権を獲得しました。近畿大会は来週末に滋賀県で行われます。好レースを期待しています。

### 書道部県総合文化祭

### 全国総合文化祭

### 出展決定

昨日(11月10日)行われた兵庫県総合文化祭に出展した書道部2年生田邊由貴さんの作品が、来年の全国総合文化祭に出展する権利を得ました。めざましい活躍をみせる書道部に称賛の拍手を送りたいと思います。

**ちょっと一言** 現在、来年度の入試に向けて募集要項を作成しています。本校は2月の特色選抜と3月の学力検査による選抜と、2回の入試を実施します。このような入試も6年目を迎えようとしており、我々高校側には十分馴染んだものとなったのですが、中学生や地域の皆さんにとってはまだまだわかりにくいところがあるようです。オープンハイスクールでも説明しましたが、理解していただけましたでしょうか。中学校から本校に説明に来るようこと声をかけていただければ説明に参ります。どうぞ、お気軽にお申し付けください。